



秋の深まりとともに木々も色づき、朝夕は寒く感じられる頃となりました。
先日の創校50周年記念式典・学習発表会、第6区域連合音楽会もおかげさまで無事終えることができました。夏休みから練習に取り組んできた合唱・器楽合奏、精一杯がんばって仕上げた子どもたちの努力ですばらしい演奏となりました。音楽を苦手としていた子どもたちも、みんなと心を合わせて歌ったり演奏したりする楽しさを味わうことができたようです。これもご家族の皆様の励ましのおかげと感謝しております。この体験で学びとったことを、今後の生活に生かしてくれることを期待しています。

11月の行事

1日(火)	口座振替日 冬時刻開始(下校 11:00) 学校訪問研修会のため、清掃後1:40頃下校	11日(金)	PTA親子教室「いのち」 19:00～
2日(水)	ロングタイム(わくわくどきどきチャレンジコーナー)	12日(土)	県消防発表会
2日(水)～3日(木)	戸出文化祭	16日(水)	学習参観・引き渡し訓練 学校保健委員会
3日(木)	文化の日	17日(木)	読み聞かせ
4日(金)	全校ボランティア 委員会活動	18日(金)	音読タイム・言葉タイム クラブ活動
7日(月)	学年間交流ランチ	20日(日)	PTA3校合同研修会 19:30～(戸出福祉会館)
9日(水)	県西部教育課程研究集会のため児童休業日	23日(水)	うち読書
10日(木)	読み聞かせ	25日(金)	勤労感謝の日
11日(金)	集団登校反省会 言葉タイム・クラブ活動 劇場ミニコンサート	28日(月)	音読タイム・言葉タイム クラブ活動
		29日(火)	チャレンジテスト
		30日(水)	感謝祭
			ロングタイム

戸出文化祭

2、3日は戸出会館において戸出地区文化祭が催されます。本校児童の作品も多数展示されます。ぜひ、足を運んでみてください。

休業日について

9日(水)は県西部の研究会のため、児童は休業日となります。午前中は自分で時間割を決め、自主的に学習を進めるようにさせてください。読書やお手伝いに取り組むのもよいと思います。

持久走大会について

11月に5年生の持久走大会を行います。高学年はグラウンドを10周(2000m)を走ります。持久走を通して、最後まであきらめずにがんばり抜く力を身に付けてほしいと願っています。自主トレの時間には、大会に向けて少しでも持久力を高めようと思いを決めてがんばる姿も見られるようになりました。

最近、風邪をひいている子どもが多く見受けられます。元気に持久走に取り組めるよう食事・睡眠等へのご配慮をよろしくお願いいたします。完走した児童には完走賞、入賞者(男女各1～8位)には記録賞、新記録者には新記録賞を渡します。



学習参観について

16日(水)の学習参観では、全学級で道徳の授業を参観していただきます。学校と保護者が手を取り合い、西部っ子の豊かな心を育むことができるようにしていきたいと考えています。また、学校保健委員会、災害時に備えた引き渡し訓練も行われます。詳細は、後日お知らせします。

連合音楽会

10月20日(木)、戸出東部小学校で第6区域連合音楽会が行われました。天候にも恵まれ、芸術の秋にふさわしい音楽会になりました。子どもたちはこれまで練習してきたことを出し尽くし、満足感でいっぱいの顔で演奏を終えることができました。

すごく緊張してガチガチになっていました。でも、いい合唱にしようと思うと自然に体がほぐれてきました。最後だと思うと悲しくなったけれど、難しくて何度も何度も練習した成果を出し、悔いを残さないようにがんばりました。自分のできる最高の合唱、合奏ができました。

合奏も合唱も今までの中で一番うまくできたと思います。夏休み前から一生懸命練習してきたし、どんなに難しい課題が出されても、あきらめずにがんばってきたからだと思います。他の学校もとてもきれいなハーモニーだったので、わたしたちと同じようにたくさん練習してきたのだと思いました。



合唱では、歌詞を覚えるのが大変だったけれど、覚えて歌えるようになるこの曲が好きになりました。合奏では、リズムの難しいところも何度も繰り返し練習するとミスなくできるようになりました。今日の発表前の緊張感もミスせずできたうれしさも絶対に忘れません。今は、とにかくうれしい気持ちでいっぱいです。



お客さんの視線を感じて体が熱くなりました。でも、合唱も合奏もどちらも、なるべく笑顔でやろうと心がけました。みんなが一生懸命やることで、心と心が重なり合った演奏ができるかなと思いました。今日は最高でした。終わった後に、みんなに拍手を送りたい気持ちになりました。

